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いきがい大学入間学園校友会連絡協議会 

平成 29年度第２回理事会議事録 

 

１.日 時 平成 29年９月８日（金）午前９時 30分～午前 12時 00分 

２.場 所 入間市産業文化センター 研修室Ａ 

３.出 席 2期：森下、向山、伊藤、3期：野瀬、小原、4期：谷、秋元、金子、 

5期：水野、榎本、柵木、鷹箸、6期：足立、千原、門原、菊地  

7期：中村、岡崎、熊井、8期：稲葉、速水,西川、9期：木下、藤野、服部 

理事 26名中 25名出席 

４.会長挨拶 

幸福度の高い国は金銭よりも健康寿命・つながりを生きがいと感ずるそうです。まさにこの校友

会活動は、つながりに当たると思います。秋の行事がいろいろあって大変ですがご協力いただき

頑張っていただきたい。 

 

５．議題 

(1）県連協事業報告 

①理事会の報告(水野会長) 

・6月 23日開催 

・和光学園の入会により 10 学園となった。にもかかわらず会員数の減少が問題になっている。

(県連会長) 

会員数は、6,273名で確定、予算案の 6,348名より 75名減員となった。 

・事業・予算・行事等に変更はない。 

・第 1回公開学習に、本学園 7期アロハレインボークラブが出演した。第 2回公開学習は 12月

20日大宮ソニックで開催 

②各部の報告  

ⅰ) GG大会(水野) 

・7月 25日部会開催 

・10月 25日くまがやドームにて大会開催 

・9月 21日までに参加費(500円/1人)を添えて申し込む 

・名札を各連協で用意する。当日参加者は、用具、昼食、スコアカードケース、ボールペンを

持参すること 

・当日の欠席は、水野会長又は６期千原氏へ事前に連絡すること。 

ⅱ) 社会活動部会（水野） 

・７月 19日第１回部会開催、２回は９月 12日開催予定 

・ボランティア活動団体名簿の有効活用を図り、使い易くする為検討する。 

・参考となる活動現場があれば、見学会を実施する。 

ⅲ) 芸能祭（足立） 

・７月 28日部会開催、本年度の幹事校は、熊谷と川越 
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・開催は、平成 30年３月７日９時～16時 30分、会場は、川越やまぶき会館小ホール 

（本川越駅と市役所の間、駅より 15～20分、バス有り）駐車場が少ない。 

・内容は、例年通り。各学園 30分以内、２演目以上、１演目 10分を目安 

・12月に出演申込み、リハーサルあり。入間連協は、文化祭出場演目から２つを選択する予定 

ⅳ) 広報部会（足立） 

・７月 25日部会開催 

・発行は、年２回、６月のニュース（発行済み、電子媒体で、各連協の事業計画を記載）、３月

の会報で例年通り 

・会報は、Ａ４、８ｐ、印刷物で全会員へ配布する。 

・入間連協の分担は、Ａ４ 1/2頁社会貢献活動報告、Ａ４ 1/2頁第１回公開学習出演の記録

（７期） 

 

(2) 入間連協平成 29年度事業の進捗 

①文化祭実行委員会 

・第１回（５月 31日）、第２回（９月１日）委員会を開催、その間、各担当部会が開催された。 

【総務・広報】 

・招待者は、県連協会長（玉岡福彦）、いきいき埼玉いきがい大学支援部長（岡野功）、いきいき

埼玉入間学園所長（守田和正）、いきいき埼玉入間学園担当（原田さゆり）、入間学園アシスタ

ント（田中由紀子）、入間学園 10 期自治会長（岡本 博央）、入間市産業文化センター管理事務

所長（植野豊）の７名。入間市長、教育長等の招待は、次年度以降の課題とする。 

・ポスター（100 枚）、チラシ（1000 枚）を作成して、入間市、周辺市に配布する。（予算計 5000

円） 

→ポスター・チラシに関する意見 

・公民館等に掲示、配布しても、目立たず、置き放しとなって効果は薄い。掲示時に、主旨を

説明して目立つよう依頼するなどの工夫が必要。 

・チラシの配布は、会員を通しての友人・知人などへの配布、在校生への配布などの方が有効

なのではないか。 

・カラーである必要性はあるのか 

以上の意見を参考にして、実行委員会部会で検討して実施する。 

・プログラムは、例年と同じ構成で、500部作成する。 

・歌詞は、削除し、実行委員名簿も、掲載方法を検討し、誌面を展示に振り向ける。 

・外部広報については、７月 27日に関係先を訪問し事前確認と依頼実施。 

広報いるま（告知掲載）、入間ケーブルテレビ（取材）、ＦＭチャッピー（告知）、中央公民館

（ポスター掲示）、産業文化センター（わんかっと掲載） 

・広報いるまについては、11月１日発行号への掲載を依頼することに決定。 

【展示】（西川） 

・９月１日実行委員会開催時の応募状況は、60～70％埋まっている。 

・10月初めに各期より最終出展一覧を提出してもらい、10月６日期限でプログラム原稿として、
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実行委員長（総務担当）へ提出する。 

・プログラムに、各作品名と氏名を掲載して欲しいとの要望がある。スペースと内容の確定の

上で難しい面がある。 

・展示の掲載スペースを確保するため、歌詞の削除と実行委員名簿の掲載方法を検討すること

を了承した。 

【演芸】（中村） 

・24 演目の申込みあり、午前 10、午後 14 演目、他に 10 期在校生の出演依頼し快諾を得て 10

分を割当（演目は未定） 

・10月 13日午前第３回実行委員会、午後演目責任者にヒヤリングし、演技内容を確認、ロスタ

イム等を防止したいので、協力をお願いする。 

・申込書等は、pdfではなく修正可能な EXCELファイルで提出をお願いしたい。 

 

②入間連協ＧＧ大会 

・９月８日午後第２回実行委員会を開催する。 

・９月 22日８時 30分より、入間市市民運動公園で開催する。94名の参加予定。 

・心配な点は、天候、トイレの確保、駐車場が少ないこと 

・雨天で流れた場合、予備日ではなく、別の日程で再度開催して欲しい旨の要望があった。 

 

③学習会（稲葉） 

・実施内容は、別紙配付資料の通り。参加者は、250名を目標とする。 

・メールで依頼するので、講演で使用する楽曲を選定する参考として、取り上げて欲しい曲名

と歌手名を伺いたい。 

・予算案については、理事会で承認された。 

 

(3) 会計の収支の状況について 

・年会費（300円/１人）納入受領し、100円を県連協に支払い済み。 

・文化祭分担金を受領し、会場代の立替金相当額を除き、文化祭会計に支出済み。 

・現時点での残金は、143,274円 

・入間連協経費については、請求漏れの無いように、早めに請求して欲しい。 

【意見】 

・文化祭、学習会など、経費の立替が発生するような場合、事前に入間連協予算による立替がで

きるよう提案したい。（稲葉） 

→立替ができるようにすることにつき、賛成多数により承認された。 

・県連協ＧＧ大会で使用するネームプレートの経費 2,000 円を、入間連協予算から支出して欲し

い。 

→ネームプレートを回収、再使用することを条件に承認された。 
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(4) その他 

①スローガンについて 

・各期より、47件の応募が有り、実行委員会で投票したところ、同順を考慮して上位 11件から、

３件を選出した。最終決定は、時間の関係で実行委員会に一任された。 

 

②クラブ調査の結果について（水野会長） 

・クラブ状況調査の回収結果につき、別紙資料により説明。 

・４期より提出済みなのに記載がされていない旨の指摘あり。確認して後日資料を配布する。 

・他期を受入可能なクラブの一覧を、作成してはどうかとの意見あり。 

・期所属ではなく、入間連協所属のクラブを設立してはどうかとの意見あり。 

・個人情報保護の観点から、連絡先の記載をどうするのか。 

関連して、９期会長より、校友会・入間連協に加入するメリットが感じられないという会員の

意見がある。魅力的な校友会・入間連協とするために、検討する場が必要ではないかとの意見

があった。 

以上の意見を踏まえて、検討することとする。 

 

③忘年会 

12 月１日の入間連協理事会を午後に開催することとして、文化祭実行委員も加えて理事会の忘

年会を実施する。 

④礼状の報告（谷氏） 

昨年文化祭で使用済み切手等による募金を送ったひとみ園より礼状が来た旨の報告有り。 

 

次回理事会は、12月１日 14時 30分より開催する。 

以上 

司会；榎本  議事録作成 菊地(６期) 

議事録承認 総務榎本(５期)2017年９月２０１７年９月 20日 

 


